

Памяти Дмитрия Евгеньевича Кадомского (к 85-летию со дня рождения).

Приведены материалы о жизненном и творческом пути старейшего сотрудника НИИПТ, доктора технических наук, профессора Д. Е. Кадомского (1927–2000), крупного ученого и специалиста в области преобразовательной техники и электропередач и вставок постоянного тока.

Ключевые слова: Д. Е. Кадомский, преобразовательная техника, передачи и вставки постоянного тока, надежность.

Кощеев Лев Ананьевич, д-р. техн. наук, профессор, заместитель генерального директора – научный руководитель Научно-технического центра Единой энергетической системы (НТЦ ЕЭС).

E-mail: ntc@ntcees.ru

Балыбердин Леонид Леонидович, канд. техн. наук, доцент.

E-mail: nto@ntcees.ru

Balyberdin L. L., Koshcheev L. A.

In Memoriam – Dmitriy Ev. Kadomskiy (to the 85th anniversary of the birth).

The paper describes the life and creative path of NIIPT's oldest employee, DrSc, Ph.D, professor D. E. Kadomskiy (1927–2000), an outstanding scientist and specialist in the field of converting equipment, HVDC power transmissions and back-to-backs.

Keywords: D. E. Kadomskiy, converter equipment, HVDC power transmissions and back-to-backs, reliability.

Koshcheev Lev Ananyevich, Dr. Sc., Professor, Deputy General Director – Scientific Director of the Scientific and Technical Center of Unified Power System (STC UPS).

E-mail: ntc@ntcees.ru

Балыбердин Леонид Леонидович, PhD. tech., Docent.

E-mail: nto@ntcees.ru